

Los alumnos del segundo programa Erasmus han comenzado el curso escolar

17/09/2008

Los alumnos del programa Erasmus ya han llegado a Huhezi. Esta vez, en la segunda edición del programa, han venido **cinco alumnos**, cuatro menos que el curso pasado. Tres han venido a completar estudios de Magisterio, mientras que los dos restantes se integrarán en Comunicación Audiovisual. He aquí la lista:

- **Sara Hansen**. University College Copenhagen, Dinamarca. Magisterio.
- **Louise Zwisler**. University College Copenhagen, Dinamarca. Magisterio.
- **Chiara Luisetto**. KHL University College, Belgica–Flandes. Magisterio.
- **Saskia Kamphuis**. Windesheim University, Países Bajos. Comunicación.
- **Tieme Hermans**. Windesheim University, Países Bajos. Comunicación.

El lunes pasado fue el primer **día de acogida** para ellos en Huhezi. Por la mañana, se les comunicaron todos los pormenores del curso. Al mediodía se les ofreció un **lunch**, en compañía de los alumnos de la facultad que estarán a su lado. La tarde se aprovechó para enseñarles **varios puntos de interés** en el Valle de Leniz: Udala, Garagartza, Barajuen, Urkulu y Apotzaga.

Estos cinco alumnos permanecerán en la facultad hasta las próximas Navidades. Durante ese tiempo, en ocasiones se integrarán académicamente con el resto de los alumnos de la facultad, aunque otras veces tendrán un programa propio. Por lo que respecta a las **prácticas**, las alumnas de Educación las realizarán en la ikastola Arizmendi, mientras que los de Comunicación las harán en eitb24, en Bilbao.

